

## **Begabtenförderung**

### **Projekt „Schülerinnen und Schüler an der Universität“**

#### **Rhein-Gymnasium und Universität zu Köln**

„Begabtenförderung“ ist zu einem wichtigen Thema in der bildungspolitischen Diskussion geworden. Überdurchschnittlich begabte Jugendliche jeder Altersstufe sollten die Möglichkeit erhalten, ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis zu stellen, ihr Potential voll auszuschöpfen.

Hier setzt ein Projekt ein, das die Universität zu Köln in Zusammenarbeit mit Gymnasien in Köln und Umgebung anbietet. Schülerinnen und Schüler der Oberstufe und ggf. der Jahrgangsstufe 9 können auf Vorschlag ihrer Schule an Anfängervorlesungen vieler Studienfächer teilnehmen. Da diese vormittags stattfinden, müssen die Schüler hierfür vom regulären Unterricht beurlaubt werden und den versäumten Schulstoff eigenverantwortlich nacharbeiten. An der Universität besuchen sie die gleichen Vorlesungen und Übungen wie ihre Kommilitonen mit Abitur.

Begabtenförderung dieser Art verlangt Unterstützung durch verständnisvolle Eltern, Lehrer und Dozenten. Aber es lohnt sich für alle Beteiligte. Das haben auch das Ministerium und die Schulbehörden erkannt und unterstützen das Projekt.

Fast alle Studiengänge beginnen mit dem Wintersemester, Beginn jeweils im Oktober eines Jahres. In den Fächern Chemie und Informatik kann auch das Sommersemester 1. Semester sein.

Interessierte Schülerinnen und Schüler melden sich bitte zu einem Informationsgespräch bei uns am **Dienstag, dem 17.03.2015, 11.25 Uhr**, in der Verwaltung (Büro TH). Voraussetzung für die Teilnahme ist ein akzeptables Zeugnis und ein gutes Sozialverhalten.

Nur Mut! „Es wird überall nur mit Wasser gekocht“.

Rolf Theil, Astrid Petzholdt-Fischer